



An die Erziehungsberechtigten der Schülerinnen  
und Schüler des Gymnasium Sedanstr.  
Wuppertal

07.10.2020

### **Positiver Corona-Fall an Ihrer Schule**

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit möchten wir Sie darüber informieren, dass es an Ihrer Schule 3 positive Corona-Fälle gibt.

Dies ist jedoch kein Grund zur Beunruhigung. Das Gesundheitsamt hat eine eingehende Kontaktpersonen-Ermittlung durchgeführt. In der Folge wurden die gesamten Klassen und Kurse der erkrankten Schüler/der erkrankten Schülerinnen und den betroffenen Lehrer\*innen eine häusliche Quarantäne ausgesprochen. Da die von der Landesregierung vorgegebenen Hygienemaßnahmen an Ihrer Schule streng umgesetzt wurden, ist bis auf diese Personen und die ermittelten privaten Kontakte keiner der Schülerinnen und Schüler, sowie keine Lehrkraft oder sonstiges Personal der Schule als enge Kontaktperson anzusehen.

Das Ergebnis der Ermittlung bedeutet konkret:

- 1. Die Schule bleibt normal geöffnet.**
- 2. Alle Schülerinnen und Schüler sind aufgefordert, sich in den nächsten 14 Tagen auf Krankheitssymptome zu beobachten und besonders verstärkt auf allgemeine Hygienemaßnahmen zu achten.**

Eine Bitte: sehen Sie dringend von Einzelanfragen an das Gesundheitsamt sowie das Service-Center ab. Wir können diese aufgrund des sehr hohen Arbeitsaufkommens nicht bearbeiten.

Mit freundlichen Grüßen  
i. A.

Dr.med. Christiane Hinney (MPH)  
Fachärztin für Öffentliches Gesundheitswesen



**STADT WUPPERTAL**

Gesundheitsamt  
305.8 Infektions- und Umwelthygiene